

Technology Consulting Solutions GmbH

Bribery and Corruption Policy – tcs-engineering.de

1. Zweck und Geltungsbereich Diese Richtlinie zur Bekämpfung von Bestechung und Korruption (die „Richtlinie“) gilt für alle Mitarbeiter, Führungskräfte, Direktoren, Agenten, Berater, Vertragspartner und jede andere Person, die im Namen von Technology Consulting Solutions GmbH (das „Unternehmen“) handelt. Ziel dieser Richtlinie ist es, ein starkes ethisches Umfeld zu schaffen und sicherzustellen, dass das Unternehmen alle geltenden Anti-Korruptions- und Bestechungsgesetze einhält.

2. Definitionen

- „Bestechung“ bezeichnet das Anbieten, Versprechen, Geben, Akzeptieren oder Anfordern eines Vorteils als Gegenleistung für das Handeln oder Unterlassen einer Handlung im Zusammenhang mit der offiziellen Rolle einer Person.
- „Korruption“ bezieht sich auf jegliche Form des Missbrauchs einer vertrauenswürdigen Position zu privatem Gewinn.
- Dies wird unternehmensintern analog auch bei rein privatwirtschaftlichen Missbräuchen wie Vorteilsnahme oder strafbare Handlungen wie Untreue bezogen.

3. Grundsätze

- Die Technology Consulting Solutions GmbH verpflichtet sich zur Einhaltung aller geltenden Anti-Korruptions- und Bestechungsgesetze, einschließlich, aber nicht beschränkt auf das deutsche Strafgesetzbuch und das Gesetz zur Bekämpfung von Korruption.
- Kein Mitarbeiter oder eine mit dem Unternehmen verbundene Person darf direkt oder indirekt Bestechungsgelder anbieten, versprechen, geben, anfordern oder akzeptieren.
- Das Unternehmen verpflichtet sich zu Transparenz in allen seinen Geschäftsbeziehungen.

4. Geschenke und Gastfreundschaft

- Geschenke, Bewirtungen oder andere Vorteile dürfen nur dann angeboten oder angenommen werden, wenn sie angemessen, transparent und im Einklang mit den geltenden Gesetzen und Unternehmensrichtlinien sind.
- Alle Geschenke oder Gastfreundschaften, die einen bestimmten Wert überschreiten, müssen von der Geschäftsleitung genehmigt werden. Ab einem Wert von EUR 25,- ist das Geschenk ggü. der Geschäftsleitung anzeigepflichtig, bei einem Wert ab EUR 50,- genehmigungspflichtig

5. Unterweisung und Bewusstsein

- Alle Mitarbeiter erhalten regelmäßige Unterweisungen zur Bribery and Corruption Policy des Unternehmens.
- Neue Mitarbeiter werden im Rahmen ihrer Einarbeitung über diese Richtlinie informiert.

6. Berichterstattung und Durchsetzung

- Mitarbeiter sind verpflichtet, jegliche Verdachtsfälle von Bestechung oder Korruption der Geschäftsleitung unverzüglich zu melden.
- Verstöße gegen diese Richtlinie können disziplinarische Maßnahmen, einschließlich der Beendigung des Arbeitsverhältnisses, nach sich ziehen.

7. Überprüfung und Aktualisierung der Richtlinie

- Diese Richtlinie wird regelmäßig überprüft und bei Bedarf aktualisiert, um sicherzustellen, dass sie weiterhin den rechtlichen Anforderungen und den besten Praktiken entspricht.

8. Verantwortlichkeit

- Die Geschäftsführung ist für die Implementierung dieser unternehmensinternen Bribery and Corruption Policy verantwortlich.
- Jeder Mitarbeiter ist persönlich verantwortlich für die Einhaltung dieser Richtlinie.

9. Stand und Verabschiedung

- Die Bribery and Corruption Policy der Technology Consulting Solutions GmbH wurde in der aktuellen Fassung zuletzt auf der Gesellschafterversammlung am 21. Dezember 2023 aktualisiert und verabschiedet.

Technology Consulting Solutions GmbH

Bribery and Corruption Policy - tcs-engineering.com

1 Purpose and Scope This Anti-Bribery and Corruption Policy (the "Policy") applies to all employees, officers, directors, agents, consultants, contractors and any other person acting on behalf of Technology Consulting Solutions GmbH (the "Company"). The purpose of this Policy is to create a strong ethical environment and to ensure that the Company complies with all applicable anti-bribery and anti-corruption laws.

2. definitions

- "Bribery" means the offering, promising, giving, accepting or requesting of an advantage in return for acting or refraining from acting in connection with a person's official role.
- "Corruption" refers to any form of abuse of a position of trust for private gain.
- Within the company, this also applies to purely private-sector abuses such as the acceptance of advantages or criminal offences such as breach of trust.

3. principles

- Technology Consulting Solutions GmbH is committed to complying with all applicable anti-corruption and bribery laws, including but not limited to the German Criminal Code and the Anti-Corruption Act.
- No employee or person associated with the company may directly or indirectly offer, promise, give, request or accept bribes.
- The company is committed to transparency in all its business relationships.

4. gifts and hospitality

- Gifts, hospitality or other benefits may only be offered or accepted if they are appropriate, transparent and in accordance with the applicable laws and company guidelines.
- All gifts or hospitality exceeding a certain value must be authorised by the management. If the value exceeds EUR 25, the gift must be reported to the management; if the value exceeds EUR 50, it must be authorised

5. instruction and awareness

- All employees receive regular briefings on the company's Bribery and Corruption Policy.
- New employees are informed about this policy as part of their induction programme.

6 Reporting and enforcement

- Employees are obliged to report any suspected cases of bribery or corruption to management immediately.
- Violations of this policy may result in disciplinary action, including termination of employment.

7. review and update of the guideline

- This policy will be reviewed regularly and updated as necessary to ensure that it continues to comply with legal requirements and best practice.

8. responsibility

- The Management Board is responsible for implementing this internal Bribery and Corruption Policy.
- Each employee is personally responsible for compliance with this policy.

9. status and adoption

- The Bribery and Corruption Policy of Technology Consulting Solutions GmbH was last updated and adopted in its current version at the shareholders' meeting on 21 December 2023.